

Stellvertretung der ordentlichen Pfarrstelle ab 01. September 2019



Liebe Oberglatter

Ab dem 1. September 2019 darf ich die Pfarrstellvertretung zu 80% in Oberglatt übernehmen und freue mich darauf mit Ihnen unterwegs zu sein.

Mein Name ist Franziska Hürlimann, ich bin 32 Jahre alt und lebe mit meinem Mann und unseren drei Hunden im schönen Züri Wyland.

Bisher habe ich in den verschiedensten Kirchgemeinden Stellvertretungen gemacht und hatte nebenbei eine Festanstellung beim Sozialwerk Pfarrer Sieber.

Mir gefällt die Arbeit mit den Menschen, sich gemeinsam grosse Fragen nach dem Warum und Wieso zu stellen, und auf die Suche nach der uns unsichtbaren Welt zu gehen.

Gerne werde ich jeweils von Dienstag bis Freitag und an den Gottesdiensten für Sie da sein.

Freundliche Grüsse
Franziska Hürlimann